

Spaß am Auspacken

EVB-Kinder basteln Kalender für »Lebenshilfe BGL« in Berchtesgaden



Bei der Kalenderübergabe: Wohnhausleiterin Melanie Sarbalkan (l.) und Marcela Schwaiger, Eiskunstlauf-Abteilungsleiterin des EVB. (Foto: privat)

Berchtesgaden – Die Kinder aus der Eiskunstlaufabteilung des EV Berchtesgaden haben einen Adventskalender für das Berchtesgadener Wohnhaus der »Lebenshilfe BGL« gebastelt. Der Verein hat ein gemeinsames Training mit den Wohnheimbewohnern geplant.

Im Frühling 2020 fanden in Berchtesgaden die Special Olympics statt. Hierbei

entstand die Idee einer Kooperation. Die ersten Kontakte hat die Eiskunstlaufabteilung des EVB mit dem Wohnheim in Berchtesgaden geknüpft. Doch dann kam Corona.

Der Workshop des Special-Olympics-Teams »Qualitätsoffensive Eiskunstlauf« war online noch möglich. Alles andere musste abgesagt werden. Um den Kontakt weiterhin aufrechtzu-

erhalten, hat der Nachwuchs des EV Berchtesgaden einen Kalender mit 24 unterschiedlichen Türchen gebastelt. Dieser wurde an die Leiterin des Wohnhauses, Melanie Sarbalkan übergeben. »Wir hoffen, mit dieser Überraschung den Bewohnern jeden Tag Spaß am Auspacken zu schenken«, so die Abteilungsleiterin im Eiskunstlauf des EVB, Marcela Schwaiger. fb